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Anfrage: Sitzbänke Marktplatz 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Krützen, 
 
wir bitten um Berücksichtigung der nachstehenden Anfrage für den öffentlichen Teil der Sitzung des Rates am 
12.05.2016: 
 
Anfrage: 
 
In der NGZ vom 05.05.2016 wurde über “verschollene Sitzbänke“ berichtet. Dort wird berichtet, dass die 
Sitzbänke am Marktplatz seit Januar demontiert sind und insbesondere der älteren Bevölkerung nicht mehr zur 
Nutzung zur Verfügung stehen. 
 
Die Pressesprecherin der Stadt konstatiert auf Anfrage der NGZ: “Wir wissen nicht, wo die Bänke geblieben 
sind". Man stehe vor einem Rätsel. 
 
In diesem Zusammenhang stellen wir folgende Fragen: 
 

1. Wann wurde das Fehlen der Sitzbänke erstmalig festgestellt? 
2. Wurden die Bänke nachweislich erst im Januar demontiert, oder könnte der Abbau, im 

Zusammenhang mit dem Weihnachtsmarkt, auch früher erfolgt sein? 
3. Inwieweit hat die Verwaltung den Verbleib der Sitzbänke recherchiert und was wurde unternommen, 

um “das Rätsel, vor dem die Verwaltung steht“, aufzulösen? 
4. Inwieweit ist von einem Diebstahlsdelikt auszugehen und wurde der Vorgang zur Anzeige gebracht?  
5. Falls Anzeige erstattet wurde, wann ist diese erfolgt? 
6. Besteht für städtisches Inventar im Außenbereich Versicherungsschutz gegen Diebstahl/Vandalismus 

und sind die Sitzbänke als städtisches Inventar deklariert? 
7. Welcher wirtschaftliche Schaden ist entstanden? 
8. Welche Kosten entstehen durch eine Ersatzbeschaffung? 
9. In welchem Zeitraum und in welcher Form soll es zu einem Ersatzangebot am Marktplatz kommen? 

 
 
Besten Dank für Ihre Mühe. 
 
Mit freundlichen Grüßen  
 

  
Fraktionsvorsitzende       stellv. Fraktionsvorsitzende 
 
 


